



59°

Camila Pérez

"La TV te permite llegar a más gente, la radio te conecta de un lado más distendido"

FOTO



Camila Pérez. Foto: Francisco Flores

TEMAS

Camila Pérez

sáb may 23 2015

-¿Hace cuánto que estás en el Centro Monte Carlo de Noticias?

-Desde 2009. Entré por una pasantía mientras cursaba tercer año de facultad. Comencé ayudando en el informativo y en la producción de Uruguay Decide. A los tres meses me dijeron que podía quedarme. Soy periodista de la Redacción, conduzco el informativo de la Alianza Informativa Latinoamericana y la edición de Telenoche de los sábados junto a Roberto Hernández.

-¿Preferís conducir o hacer móviles?

-Las dos funciones me gustan. El móvil tiene la adrenalina del momento y se aprende bastante. La conducción te permite estar un poco más relajado, pero la responsabilidad es mayor. Se trata de presentar el trabajo del equipo con solidez y un buen manejo de los temas.

-¿Qué formación tenés y cómo ha sido tu carrera?

-Me recibí como Licenciada en Comunicación Periodística en la Universidad ORT. Tuve mis primeras experiencias laborales dentro del colegio, y luego trabajé un tiempo en el stand y en la recepción de El Observador. Canal 4 fue mi primera experiencia dentro de los medios y luego escribí varios artículos free lance para el suplemento O2 de El Observador. En 2013 me sumé al equipo de 810 Vivo Mediodía de radio El Espectador. En La Mañana de El Espectador hago los móviles en el espacio Latido urbano y colaboro con el portal de noticias.

-¿Fue complicado ocupar el vacío que dejó Emiliano Coteló?

-No creo que se trate de ocupar vacíos sino de asumir desafíos nuevos, de un lado y del otro. Emiliano Coteló es un referente. Su partida supuso un cambio importante, pero creo que se ha formado un equipo que sigue haciendo periodismo atento a lo que nos rodea.

-¿Podrías elegir entre la radio y la TV?

-Es difícil, creo que las dos tienen su encanto. La TV te permite llegar a más gente y hacer tu trabajo más visible. La radio te conecta con la audiencia desde un lado más distendido, pero sin perder la rigurosidad, y te permite desarrollar un poco más los temas y comentarlos.

-¿Tenés algún objetivo en particular en la profesión?

-Escribir más, desarrollarme como periodista y seguir aprendiendo. El periodismo es una profesión preciosa que requiere tiempo y dedicación al servicio de quienes confían y apuestan por la información de calidad. Es nuestro deber cumplir con eso además de llevar confianza y alegría a los hogares.

Vota por esta noticia:
★★★★★ 0 votos

0

0



A+

A-



NOTICIAS DE HOY

**ROLAND GARROS**
Debut y triunfo**EN EL CERRO**
Paro y ocupación del liceo 11 por "falta de respuestas" de Secundaria**POLÉMICA**
Vertiente Artiguista pide la renuncia de Fernández Huidobro**ROLAND GARROS 2015**
Cuevas en dobles ante un amigo

tvshow

TRÓCCOLI
PASIÓN
¿Rafa Coteló en la hinchada de Nacional?

POLEMICA
Fabiana Leis defiende las corridas de toros

TRATAMIENTO
Lindsay Lohan se sumerge en hielo para verse mejor

OVACIÓN DIARIO DEPORTIVO

VEA EL VIDEO **CRISTIAN RODRÍGUEZ**

A monte

TORNADO CLASURONA
Nacional cayó por 1-0 ante Cerro en el estadio Luis Tróccoli

VENIS
Roger Federer se enojó porque un aficionado entró a la cancha

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario

Contraseña

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estás registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

La historia sesgada

La verdad histórica es que las guerrillas terroristas de izquierda, con el MLN-Tupamaros como principal protagonista, atacaron la democracia, violaron los derechos humanos, y cometieron atentados, secuestros y asesinatos, mucho antes de la llegada de Pacheco al poder.

Diego Fischer

Al gran pueblo argentino salud

Juan Oribe Stemmer

Malos consejos

Martín Aguirre

Clasismo, estatismo y té con hielo

Andrés Oppenheimer

Indagan a dirigentes

ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Las románticas vacaciones de Araceli González y Fabián Mazzei en el Caribe El matrimonio, que disfruta de una relajada estadia en la isla Santa Lucía, compartió imágenes parad...
09:34

Debut y triunfo Pablo Cuevas se impuso está 6-7, 6-3, 6-3, 6-3 a Sam Groth y se metió en segunda ronda por tercer añ...
09:24

Paro y ocupación del liceo 11 por "falta de respuestas" de Secundaria La Asociación de Docentes (Ades) exige "un rruño técnico fin

GALLITO

Automotores

Inmuebles



Trabajo

Clasificados

EDICION IMPRESA

**CLUB EL PAÍS**EL PAÍS
25 de Mayo de 2015